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Interfraktioneller Antrag 

Begrünung im südlichen Bahnhofsviertel 
 

Der BA möge beschließen, dass die Stadtverwaltung aufzeigt, wo und in welchem Umfang 

eine Begrünung in der Schwanthalerstraße  und der Landwehrstraße möglich wäre. 

 

Begründung:  

Die genannten Straßen sind sehr arm an Baumbestand und zahlreiche Bürger wünschen sich 

zusätzliche Pflanzen in ihrer Straße.  

Florian Florack  

Vorsitzender UA Öffentlicher Raum und Mobilität 

 


